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会         議         記         録 

会議の名称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日   時 令和４年３月３日（木曜日） 
開 議 午後４時４０分 

閉 議 午後５時２３分 

出席委員 
◎木曽 ○西口 三上 平本 松山 藤本 菱田 

＜福井議長、山本副議長＞ 

執行機関 

出 席 者 
桂川市長、浦政策企画部長、石田総務部長 

事 務 局 

出 席 者 
山内事務局長、井上次長、加藤副課長、熊谷総務係長、佐藤主任、小野主任 

傍 聴 可 市民０名 報道関係者１名 議員１名（冨谷） 

会 議 の 概 要 
 

１６：４０ 

[木曽委員長 開議] 

 

１ 追加議案について 

 

[市長等 入室] 

[市長 あいさつ及び説明] 

[政策企画部長及び総務部長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 本日は聞きおく程度とする。 

１６：５２ 

 

＜暫時休憩１６：５２～１７：０４＞ 

 

１７：０４ 

２ 議第１号議案について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 前回の対応どおり発議者は各会派の幹事長とし、提案理由説明、質疑、付託につい

ては省略することでよいか。 

―全員了― 

 

３ ３月４日の議事等について 

[事務局長 説明] 

＜事務局長＞ 

 決議案にかかる討論通告については、この会議終了後とさせていただきたい。 

＜木曽委員長＞ 

 決議案については事前に調整しており、承知いただいていると思う。この内容で各

会派の幹事長により発議することでよいか。 
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―全員了― 

＜木曽委員長＞ 

 ３月４日の議事等については、このとおり進めることとする。 

 

４ ３月７日の議事等について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 日程第３、第４にかかる質疑の通告はなかった。３月９日表決分の討論通告期限は

３月８日の常任委員会終了時であるので確認願う。３月７日の議事等については、

このとおりの日程で進めることでよいか。 

―全員了― 

 

５ ３月８日の会議予定について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

３月８日の会議予定については、このとおりの日程で進めることでよいか。 

―全員了― 

 

６ ３月９日の議事等について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

３月９日の議事等については、このとおりの日程で進めることでよいか。 

―全員了― 

 

７ 請願について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

請願文書表のとおり請願を１件受理しており、意見陳述も希望されているので確認

願う。総務文教常任委員会で取扱うことでよいか。 

―全員了― 

 

８ 陳情・要望について 

（１）介護施設の人員配置基準の引き上げのために、国に対し意見書の提出を求める陳情 

（２）「原則自宅療養」の撤回、必要な入院・療養が保障される医療体制を求める陳情書 

（３）保育所等の最低基準（職員配置・面積基準）と、保育士の処遇の抜本的な改善 

を求める意見書の提出を求める陳情書 

（４）母（毛嘉萍
モウカヘイ

）が中国で不法に逮捕されている件に関する要望 

（５）対外的情報省の設立を求める意見書を亀岡市議会は内閣府に提出することに関 

する陳情書 

（６）安全・安心の医療・介護・福祉を実現し国民のいのちと健康を守るための国に 

対する意見書を求める陳情書 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 陳情・要望を６件受理しており、そのうち４件で意見陳述を希望されている。（１）
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（２）（３）（６）は環境市民厚生常任委員会で、（４）（５）は総務文教常任委員会

で取扱うことでよいか。 

―全員了― 

 

９ その他 

（１）次回の議会運営委員会等 

 [事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 次回の議会運営員会は、３月９日午前１０時３０分から予定しているので確認願う。 

 

散会 １７：２３ 


